

2019年 10月号



スポーツ大会

2019年度 第15回THCUスポーツ大会を開催しました。

2019.6.14



今年も駒沢オリンピック公園総合運動場屋内球技場にてTHCUスポーツ大会が開催されました。課題や実習に追われる中、参加学生はお揃いのTシャツでチームが団結し熱戦を繰り広げ、観戦学生は学部・学科を超えて大きな声援を送り、スポーツの楽しさを実感しながら、大いにリフレッシュできた一日となりました。

2019年度競技種目

☆大玉バレーボール ☆ドッチボール ☆仮装リレー



木村学長による開会宣言



耐空時間が長いので意外と難しかった大玉バレーボール



表情は真剣そのもの！！ものすごい迫力のドッチボールでした！



衣装を着る速さで勝敗が決まる仮装リレー

スポーツ大会実行委員の皆さん
お疲れ様でした！

和歌山看護学部 雄湊キャンパスでは8月3日(土)「第51回紀州おどり ぶんだら節」に参加しました。テレビ和歌山から参加学生がインタビューを受け本学が紹介され、またなんと！今年は団体賞「ぶんだら元気賞」を受賞し、和歌山市役所にて表彰を受けました。THCUのロゴが入った法被(はっぴ)が爽やかで皆さんとてもかっこよかったです。



参加者全員で記念撮影！皆さんとてもいい笑顔です。



木村学長も参加しました。(右端)



練習の成果を大いに発揮しました！



テレビ和歌山からインタビューを受ける学生



「ぶんだら元気賞」を受賞し和歌山市役所で表彰を受けました。



※「紀州おどり ぶんだら節」とは

昭和44年に始まり、毎年10万人を超える人が訪れる和歌山市民から愛され続けている伝統あるお祭りです。紀伊國屋文左衛門にちなんだ「ぶんだら節」に合わせ、50以上の連が和歌山城周辺を練り歩き、大勢の人でにぎわいます。

船橋キャンパスでオープンキャンパスを開催しました。

2019.7.21

『未来に求められるのは広いフィールド観 ～「住みたい場所で暮らす」を支える看護を知ろう～』をテーマに、教職員・学生が一丸となって準備から運営・実施まで取り組みました。実習室の見学では、「船橋家」に起こった出来事に看護の力が発揮される場面として、手術後の点滴管理や自宅での車イス生活体験、妊婦健診体験をしてもらいました。どの企画も学生が堂々と来場者をエスコートしており、随所で学生と来場者の笑顔が見られる1日でした。



船橋市自殺予防啓発のためのパネル展に参加しました。



9月の自殺予防週間にあわせて船橋市役所で開催される「自殺予防啓発のためのパネル展」に千葉看護学部看護学科の1,2年生有志数十名がパネルを出展しました。パネルは自殺予防の観点から「高齢者」「妊産婦」「労働者」について、心の健康の状態や対応についてまとめられています。学生は公的資料などを活用し、グループでの話し合いや専門分野の教員と相談しながら、市民の方にも分かりやすいパネルとなるよう工夫し作成しました。



世田谷キャンパスで医療栄養学科の学科体験・見学会を開催しました。管理栄養士の仕事や管理栄養士になるための授業を体験していただける企画をたくさん設け、在学生・卒業生・教員で一丸となって、学科の魅力を伝えました。来場者からは「大学の雰囲気がとても良かった」「体験的に学べて、興味が深まった」「受験勉強頑張ります！」などの感想が寄せられました。



低たんぱく質が必要となる疾患を学びました。



酵素の性質や機能について学びました。



糖尿病患者に向けたレシピを試食してもらいました。



100食限定のランチを提供しました。



人体模型パズルは中々の難易度！



自分の身体の状態をチェック！



在学生による熱心な入試相談は大盛況！

編集後記

10月に入り、秋の気配を感じられるようになりました。金木犀(きんもくせい)の香り、紅葉、秋の味覚等々... 季節を感じながら生活すると、日々を大切にできます。大学生活の1日1日を実り多いものにするために五感を働かせて、勉学やスポーツに取り組んで行きましょう。

発行日2019年10月1日 発行 学生支援センター
東京医療保健大学